

SeniorenUnion bei Zulieferunternehmen für die Möbelindustrie Handwerk trifft Hightech bei der Firma Erform in Simbach a. Inn

Rottal-Inn. Unter der Leitung von Kreisvorsitzenden Charly Altmann und stellvertretender Kreisvorsitzender Reserl Strohhamer besuchte die Senioren-Union Rottal-Inn die Firma Erform GmbH als Zulieferer für Möbelfertigteile für die Möbelindustrie. Begrüßt wurden die interessierten Teilnehmer der Senioren-Union von Geschäftsführer und Betriebsleiter Herrn Helmut Nerf und dem für das Projektmanagement und Produktionsplanung Herrn Florian Bubl. Ausführlich wurden anfangs von Herrn Sterf ein fundierter Einblick in die Prozesse, Abläufe und Produkte des Unternehmens sowie Geschichte des Unternehmens gegeben, auch ein Kurzfilm über die Firma wurde vorgezeigt. Seit 1998 würde eine erfolgreiche Firmengeschichte in Holz geschrieben und hätte sich die Firma Erform vom traditionellen Schreinerbetrieb zu einem führenden Spezialisten für hochwertige Möbelfertigteile entwickelt. Nach seinen Worten ist die Firma Erform bereits in der fünften Generation eigentümergeführt und mit knapp 100 Mitarbeitern und etwa 42 Mio. Euro Umsatz (2024) eines der bedeutendsten mittelständischen Unternehmen im Simbacher Raum. Mit kräftigen Investitionen im Anlagenbereich hätte sich das Unternehmen gut für die Zukunft ausgestellt. Dabei wird handwerkliche Perfektion mit modernster Technologie gepaart. Fugenlose Laserkanten, supermatte Oberflächen und hochpräzise Freiformteile entstünden in einem der fortschrittlichsten Maschinenparks Europas. Unterschiedlichste Oberflächenbeschichtungen werden zum Beispiel in der Produktion auf Trägermaterialien aufgetragen, die Produkte gehen dann an Möbel- und Küchenhersteller, oder Labor- und Caravanindustrie.

Bei einem Rundgang durch die Firma unter der Leitung von Herrn Florian Bubl konnten die Besucher sich ein Bild davon machen, wie moderne und zukunftsorientierte Produktionsanlagen heute aussehen. Anschließend besichtigten die Besucher der Senioren-Union auch das zweite Werk des Unternehmens in Weier und zeigten sich beeindruckt von den dort errichteten Lager- und Produktionskapazitäten.

Zu guter Letzt wurden die Besucher der Senioren-Union noch zu einem Imbiß und Umtrunk eingeladen. Charly Altmann konnte sich hierbei mit einem kleinen, naturnahen Präsent bei Herrn Nerf und Herrn Bubl herzlich für die Einladung in die Firma Erform bedanken.



Foto: Ein Teil der Besuchergruppe beim Betriebsrundgang unter der Leitung von Herrn Florian Bubl



Foto:
Dankeschönpräsente von Kreisvorsitzenden Charly Altmann für Herr Geschäftsführer Herr Nerf und Herrn Florian Bubl vom Projektmanagement.